

pelés. L'on trouvera en outre dans l'annuaire nombre d'autres articles importants touchant les mystères de l'autre vie, et un précieux calendrier, vrai *vade-mecum* du dévot des âmes souffrantes, où sont indiquées jour par jour une foule d'indulgences à gagner par les associés ou par tous les fidèles, avec, en plus, beaucoup de jaculatoires indulgenciées d'un usage consolant et facile.

Bref, l'almanach est intéressant et utile ; et il contribuera grandement au but visé par l'auteur : soulager les âmes du Purgatoire, en développant parmi les fidèles la dévotion à ces saintes âmes en même temps que celle du Sacré-Cœur de Jésus, du Saint Rosaire, du chemin de la Croix et des jaculatoires indulgenciées.

Les commandes sont reçues par Mlle la comtesse Maria de T'Serclaes, secrétaire de la Pieuse-Union, au château de Lubbeek (Brabant, Belgique). Prix : 10 cents l'exemplaire.

L'on peut s'associer à la Pieuse-Union en envoyant à la même adresse ses nom et prénoms, avec un unique versement de 10 cents, ou deux piastres, si l'on désire avoir droit après décès à la célébration de cinq messes pour le repos de son âme.

Les inscriptions sont reçues également par Mgr de T'Serclaes, président du Collège Belge ; 26, rue du Quirinal, à Rome (Italie).

## AUX PRIERES

Rév. Père E. Strubbe, C. SS. R., décédé à Montréal.

Sœur Marie de la Présentation, née Hermine Archambault, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

Sœur Judith Doucet, professe coadjutrice, des Sœurs de Charité de la Providence, décédée à Seattle, Wash.

Sœur Marie-Cyrille, née Marie-Sophonie Métras, professe coadjutrice, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Salem, Orégon.

Sœur Philippe d'Aquila, née Julia Dumontier, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.